

Kunstrasen in Millingen soll Ende 2019 fertig sein

MILLINGEN (put) 40 Mitglieder aus allen drei Fußball-Abteilungen des SV Millingen sind mit Schaufeln und Schubkarren zur Sportanlage gekommen, um auf den ehemaligen Tennisplätzen die obere Ascheschicht zu entfernen. Dort sollen bis zum Jahresende zwei Trainingsspielfelder mit Kunstrasenbelag und Flutlicht entstehen. Von der Stadt gibt's einen Zuschuss in Höhe von 70.000 Euro.

„Dieses Geld reicht für die Realisierung des Projekts bei weitem nicht aus. Es muss deshalb nicht unerhebliche Eigenleistung eingebracht werden“, erläuterte der SVM-Vorsitzende Ulrich Glanz den Arbeitseinsatz. Bis Ende 2019 fertig zu sein, sei ein sehr ehrgeiziges Ziel. Glanz: „Aber damit ist gewährleistet, dass die Fußballer zur Rückrunde gute Trainingsbedingungen vorfinden. Anderthalb Plätze wurden bearbeitet. Die restlichen Arbeiten folgen am 19. Oktober.“ Der SV Millingen hofft dann wieder auf zahlreiche Unterstützung. „Alle Freunde des Vereins werden um Mithilfe gebeten“, meinte Glanz.